

Waldkraiburg, 4.6.2021

Liebe Eltern,

zum Glück sind die Inzidenzzahlen so stark gesunken, dass wir erfreuliche Nachrichten der Kreisverwaltungsbehörde an Sie weitergeben dürfen:

Ab Montag, den 7.6., kehren alle Jahrgangsstufen zum vollen Präsenzunterricht zurück.

Das bedeutet im Hinblick auf den Unterricht:

- Alle Klassen von 1- 4 kommen wieder in voller Klassenstärke in den Unterricht.
- Der Stundenplan läuft wieder wie am Schuljahresanfang. (Diesen Plan erhalten Sie zur Sicherheit noch einmal von der Lehrkraft Ihres Kindes.)
- Auch die Förderkurse finden statt.
- Selbst Sportunterricht kann wieder abgehalten werden. Dabei wird auf die Vermeidung von Körperkontakt geachtet. Soweit möglich, wird Sport im Freien durchgeführt. An der frischen Luft kann auf das Tragen der Masken bei Einhaltung der Abstände verzichtet werden.

Diese Regelungen gelten grundsätzlich weiterhin:

- Das Tragen einer Mund-Nasenbedeckung (vorzugsweise OP-Masken) bleibt im Unterricht sowie auf dem gesamten Schulgelände Pflicht.
- Auch nach den Ferien wird weiterhin zweimal pro Woche getestet. Gleich am Montag nach den Pfingstferien wird mit jeder Klasse ein Selbsttest in der Schule durchgeführt. Wenn Sie nicht möchten, dass Ihr Kind daran teilnimmt, sorgen Sie bitte dafür, dass Sie einen Test an geeigneter Stelle durchführen lassen. Derzeit dürfen Tests nicht älter als 48 Stunden sein.
- Die Tests werden künftig immer montags und donnerstags durchgeführt.

Wir Lehrkräfte freuen uns sehr, endlich wieder mit der vollen Klassenstärke unterrichten zu dürfen. Hoffen wir, dass es auch so bleibt!

Unseren Schulkindern wünschen wir einen guten Start!

Mit freundlichen Grüßen,

Annette Gibis, Rektorin

Veronika Bichlmaier, Konrektorin

